



BIENVENIDA A LOS  
ALUMNOS  
IBEROAMERICANOS DEL  
MÁSTER DE EDIFICACIÓN  
(7ª Edic. CURSO 2012-13)

Ya son siete las ediciones del Máster UC de Edificación, las mismas han suscitado gran interés entre los Profesionales Iberoamericanos, cursando dicho programa un total de **60 alumnos** de diferentes países (**Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, Guatemala, México, Paraguay, Perú, República Dominicana y Venezuela**).

Esta 7ª edición es buen ejemplo de ello, dado que han formalizado la **matricula 22 profesionales iberoamericanos** de los países antes mencionados (tanto del área de la Ingeniería como de al Arquitectura).

Como es habitual, el **GTED-UC**, representado por su Director, el Prof. Dr. Luis Villegas, y el **Vicerrectorado de Relaciones Internacionales de la UC**, representado por la Vicerrectora de Internacionalización, la Prof. Dra. Mª Concepción López, desarrollaron una **Sesión de Bienvenida a los alumnos Iberoamericanos**, en la que fomentaron el **intercambio de valores culturales** entre los Alumnos. De la misma forma, se expusieron sendas ponencias de carácter general sobre Cantabria (provincia española en la que está radicada el Máster), España y Europa. Igualmente, se entregó a los Alumnos unos obsequios de bienvenida y documentación Turístico-Cultural de Cantabria.

La repuesta de los Alumnos ha sido de agradecimiento, ya que según sus opiniones este tipo de actividad les ayuda a tener soltura tanto en lugar que es nuevo para ellos como en el aspecto de las relaciones sociales y el compañerismo.



La Prof. Dra. Mª Concepción López, Vicerrectora de Internacionalización, y el Prof. Dr. Luis Villegas, Catedrático de Universidad y Director de los Cursos.



Alumnos Iberoamericanos en la Sesión de Bienvenida.